



## China insta a Japón a combatir juntos los aranceles de EE UU

- Peter van Halteren
- [23/4/2025](#)

El primer ministro chino, Li Qiang, envió una carta al primer ministro japonés, Shigeru Ishiba, pidiendo una respuesta conjunta a los aranceles del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, informó hoy la agencia japonesa de noticias Kyodo. La carta decía que los dos gigantes asiáticos deben "luchar juntos contra el proteccionismo".

El mes pasado, los dos países, junto con Corea del Sur, discutieron la posibilidad de responder conjuntamente a los aranceles estadounidenses.

La carta de Li llegó justo un día después de que China advirtiera a los países que no hicieran tratos con EE UU a costa de China. El Ministerio de Comercio de China afirmó que "tomará contramedidas de forma decidida y recíproca" contra las naciones que se alineen con EE UU en la guerra comercial.

**Guerra comercial:** Japón fue uno de los muchos países afectados por los aranceles de EE UU, que Ishiba calificó de "extremadamente decepcionantes y lamentables", y afirmó que Japón no había hecho nada "injusto" a EE UU.

El presidente Trump redujo el arancel original del 24% sobre Japón al 10% durante 90 días para dar tiempo a las negociaciones. Al mismo tiempo, aumentó los aranceles a China.

Desde entonces, los aranceles de EE UU a China han ascendido a un asombroso 145%, mientras que China ha tomado represalias con un arancel del 125% sobre los productos estadounidenses.

**Relaciones entre China y Japón:** Japón se ha aliado estrechamente con EE UU en las últimas décadas, mientras que las relaciones con China han sido históricamente tensas. Sin embargo, las políticas comerciales agresivas de Trump están llevando a China a dejar de lado sus diferencias con Japón para salvar su economía; mientras tanto, Japón ya no considera a EE UU como un aliado confiable.